



Unzureichendes Arbeitgeberangebot

Nächster Verhandlungstermin am 29. Februar 2024

Liebe Kollegin, lieber Kollege,

am 22. Januar 2024 fand der erste Verhandlungstermin in der aktuellen Lohn- und Gehaltstarifrunde für das Bäckerhandwerk Baden-Württemberg statt.

Unzureichendes Angebot vorgelegt!

Nach Austausch über die derzeitigen Rahmenbedingungen legten die Arbeitgeber nur ein unzureichendes Angebot für eine Tarifsteigerung vor. Sie boten zwei Erhöhungsstufen für insgesamt 25 Monate an. In 2024 wären sie bereit die Löhne um plus 3,7 %, in 2025 um 2,2 % zu erhöhen.

Wertschätzung gefordert!

Deine NGG-Tarifkommission hat dieses Angebot als absolut unzureichend zurückgewiesen und hat

stattdessen auf den hohen Fachkräftebedarf der Branche aufmerksam gemacht, wie auch auf die steigenden Kostenbelastungen für die Beschäftigten durch die hohe Inflationsrate. Diese habt ihr alle in den vergangenen Monaten beim Einkaufen... zu spüren bekommen.

Mehr für uns!

Wir fordern eine Wertschätzung eurer guten Arbeit. Deine NGG-Tarifkommission bleibt daher bei der Forderung nach einer Lohnsteigerung von 12,5 % und einem Einstiegslohn von mind. 14 €/Stunde bei einer Laufzeit von 12 Monaten.



Mitglied werden!

Wie stark und durchsetzungsfähig wir in jeder Tarifrunde sind, ergibt sich auch aus der Anzahl unserer aktiven Mitglieder. Daher unsere Bitte an dich, sprich deine Kolleg*innen auf eine Mitgliedschaft an.

Online Mitglied werden: suedwest.ngg.net

NGG. Gewerkschaft Nahrung-Genuss-Gaststätten
Landesbezirk Südwest, Uwe Hildebrandt
Willi-Bleicher-Str. 20, 6. OG
70174 Stuttgart

Telefon 0711 229606-90
Fax 0711 229606-99
lbz.suedwest@ngg.net

instagram: ngg_suedwest
fb: NGGSuedwest
suedwest.ngg.net

